

# *Presente el arte de Cuba en ciudades italianas con jornada cultural*

---



La Habana, 28 sep (RHC) Del 3 al 31 de octubre próximo varias ciudades de Italia acogerán las Jornadas por la Cultura Cubana, dedicadas al aniversario 500 de la fundación de La Habana, informaron hoy sus organizadores.

Roma, Milán, Padua, Venecia, Florencia, Turín, Bari, Matera y Génova devendrán escenarios de diversas presentaciones artísticas que proyectarán la fuerza de la cultura cubana y fortalecerán los puentes culturales entre ambas naciones.

La iniciativa, organizada por la Embajada de Cuba en el país europeo, cuenta con el auspicio del Ministerio de Cultura en la isla, el Instituto Italo-Latinoamericano y el apoyo de otras entidades.

Bajo el título, #CubaCulturaItalia2019, las jornadas contarán con la presencia de artistas e intelectuales como el pintor Michelangelo Pistoletto y la crítica e historiadora de la danza Elissa Guzzo Vaccarino por la parte europea.

En tanto, de Cuba intervendrán en las acciones el director del Museo Nacional de

Bellas Artes, Jorge Fernández, el maestro de danza Santiago Alfonso, y el bailarín Carlos Acosta.

Participará igualmente una amplia representación de artistas cubanos residentes en Italia, como los bailarines Maykel Fonts, Irma Castillo y Ulises Mora, el cantante Andrés Román, y la musicóloga y soprano Mónica Marziota.

Las actividades tendrán lugar en el contexto de la celebración en Cuba de las jornadas por la cultura nacional (20 de octubre) y en saludo al aniversario 500 de la fundación de La Habana, centro urbano Patrimonio Cultural de la Humanidad. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/203408-presente-el-arte-de-cuba-en-ciudades-italianas-con-jornada-cultural>



**Radio Habana Cuba**